



CORREO DE HOY:

La Habana, Nov. 26 de 1958.
 Sr. Diego González.
 Redactor de "Tendedera".
 Periódico AVANCE.
 Habana.

Mi querido amigo, me parece injusto mencionar en tu sección de ayer, que empleados de la COA, de completo uniforme, borrachos, molestan a los pasajeros. En primer lugar: no creo que esto sea cierto, en segundo lugar: no creo que los únicos que se emborrachan en Cuba sean los guagileros, en todas partes hay de todo, pero como no son guagileros tú no le dices nada.

Espero que seas justo como tú lo has sido siempre y retires esas palabras, injustas contra una clase que son seres humanos y tienen sus defectos y virtudes igual que los demás cubanos.

Recibe un abrazo de tu invariable amigo.

Alfredo Gallo Gantuz.

N. del R.—Lo publicado es rigurosamente cierto, amigo Gantuz. No se puede retirar, lo dicho y escrito responsablemente. Muy lamentable, pero así es. No critico el que se tome. Está permitido. Es el uso indebido que se hace de la bebida. Gracias por tenerme en la lista de tus amigos. Cosa ésta que aprecio mucho en lo que vale,—
 "Tendedera".
